

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Ende der 2. Schulwoche wieder die wichtigsten Informationen für Sie.

Corona aktuell

Auch in dieser Woche haben wir alle Schüler:innen dreimal getestet, wobei kein positiver Fall aufgetreten ist.

Der Rhythmus der Testung (Montag, Mittwoch und Freitag) wird auch in der nächsten Woche beibehalten.

Die Maskenpflicht in geschlossenen Räumen ist zunächst bis zum 05. September verlängert worden.

Wenn Sie für Ihr Kind eine Bescheinigung über ein negatives Testergebnis benötigen (z.B. zur Vorlage in der Musikschule oder Sportverein), können Sie das entsprechende Formular mit den persönlichen Daten vorbereiten und dem Kind am Testtag mitgeben.

Sie finden das Dokument auf der Homepage: Schule → Corona Aktuell → Betätigung Testergebnis . Frau Darou wird im Sekretariat an den Testtagen zwischen 10.00 und 13.30 Uhr die Bestätigung vervollständigen .

Klassenfahrten

In der Woche vom 23.08. bis 26.08. befinden sich zahlreiche Klassen auf Fahrt bzw. in Projekten (z.B. zur Berufsorientierung).

Deshalb kann es zu Veränderungen im Stundenplan kommen. Bitte beachten Sie den täglichen Vertretungsplan.

Würdigung von Preisträgern durch den MINT-EC

Der MINT-EC, das nationale Exzellenz-Schulnetzwerk, ehrt in diesem Jahr die herausragenden Preisträger:innen in MINT-Wettbewerben, 15 Schüler:innen davon aus dem Heinrich-Hertz-Gymnasium. Die Festveranstaltung für geladene Gäste findet am Mittwoch, 01.09.2021, im Planetarium statt.

Erste Sitzung der GEV

Die GEV tritt das erste Mal am Montag 13.09.2021 zusammen.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann